

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」  
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう  
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◇追突事故の多発パターン◇

- ① 信号の変わり目に…前の車に追突
- ② 未発進の…前の車に追突
- ③ 左折途中で前の車が停止した…前の車に追突
- ④ 車線変更時に…前の車に追突
- ⑤ 混雑でノロノロ運転中に…前の車に追突
- ⑥ トンネルの入り口付近で…前の車に追突

「歩行者」「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を  
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

## 踏切事故 特急と軽トラック衝突

運転の高齢女性が重体

◆踏切手前 確実な 『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◆

2019/3/23(土) 23:39

23日午前7時半ごろ、愛媛県の踏切で特急列車と軽トラックが衝突し、軽トラックを運転していた女性（81）が意識不明の重体となっています。現場は警報器や遮断機がある踏切。

## 赤色灯を点け、サイレンを鳴らし、赤信号で交差点に進入中

搬送中の救急車と軽ワゴンが交差点で、出合い頭に衝突

◆ラジオのボリュームは大きくありませんか？ 緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？ ◆

◆運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず…事故の可能性◆

2019/3/23(土) 11:24

22日午前11時20分ごろ、佐賀県の信号のある国道交差点で、赤色灯を点け、サイレンを鳴らし、赤信号で交差点へ進入中だった緊急搬送中の救急車と50代男性が運転する軽ワゴン車が出合い頭に衝突。搬送していた60代男性患者は約30分後、別の救急車で運ばれた。

## 小4児ひき逃げ 74歳の男逮捕

小学生、10人で1列に並び遠足中

警察はナンバーの目撃情報から容疑者を特定

2019/3/24(日) 8:23

23日午後1時半ごろ、愛知県で10人で遠足をしていた小学生の女の子をすれ違い様にぶつかり、左腕を骨折させたうえそのまま逃げた疑いで、男（74）が逮捕されました。警察はナンバーの目撃情報から容疑者を特定。取り調べに対しては、「女の子が転ばなかつたのでそのまま走り去った」と容疑を認めているということです。

## 「怖くなってしまった」

ひき逃げされ男性重体 タクシー運転手逮捕

周辺の聞き込みや防犯カメラの捜査などから容疑者が浮上

2019/3/25(月) 1:37

24日午前1時ごろ、東京都で横断歩道を歩いていた男性（54）をひき逃げし、重傷を負わせたとして、タクシー運転手の男が逮捕された。男性は頭などを強く打って病院に搬送されたが、現在も意識不明の重体となっている。周辺の聞き込みや防犯カメラの捜査などから容疑者が浮上したということで、調べに対し容疑者は、「怖くなってしまった」と容疑を認めているということ。